

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia yang dilimpahkan-Nya sehingga penulis peroleh hikmat dan kebijaksanaan dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games Tournaments (TGT)* berbantu *Powerpoint* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige T.P 2013/2014” disusun untuk memenuhi sebagai syarat-syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh masukan dan ide dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, Bapak Alkahfi Maas Siregar, M.Si, dan Bapak Drs.Khairul Amdani,M.Si, selaku dosen pembeding atas saran dan arahannya selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik, Ibu Dr. Derlina, M.Pd selaku ketua Jurusan Fisika, seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Frater Kepala Sekolah SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige yakni Fr.Fransiscus Linus CMM S.Pd dan Ibu Sondang Aritonang S.Pd selaku guru Fisika, Bapak Manalu, Bapak Helmud Panjaitan, Ibu Menni Tinambunan dan seluruh Bapak dan Ibu guru/ staff pegawai serta seluruh siswa/i SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada Ayahanda tercinta St.B.Sianturi, S.Pd dan Ibunda Tercinta S.Simanjuntak atas segala kasih

sayang yang telah diberikan sehingga penulis memperoleh kekuatan lahir dan batin dan atas motivasi yang begitu hebat. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada kakanda Astri Sianturi, S.Pd, Elisa Dwita Sianturi, S.Hut dan adinda Rolas Diwan Sianturi, Vera Triwani Sianturi, Ayomi Permata Sianturi, Letares LR Sianturi, Herman WP Sianturi dan lae Sanfrinco Tamba yang selalu berdoa dan memberikan motivasi moral dan materi pada penulis selama melakukan studi di Unimed.

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di fisika ekstensi 2010 yang dengan penuh kekompakan dan kebersamaan telah banyak melalui pahit manisnya perkuliahan dan telah banyak menciptakan kenangan yang tak bisa dilupakan. Terimakasih Buat rekan-rekanmu khususnya Detasemen The Bandit'z (Chandra R Sinaga, Judihar Sitanggang, Roni M Manurung, Faber O Manik). Terimakasih juga kepada kawan penulis (Bernadi Napitupulu, Rimdah M Tampubolon, Feny Desinta, Boy Army sihotang, Agustinus sianturi, Sudomo Sinaga, Pesta Sigalingging, Jefriando Sinabang, Harnoi Lumbangaol). Juga kepada rekan tim petualang (Frenki Dalam Ersada, M Rudi Situmorang, Heber Sianipar, Sehat Tua Tumangger) dan juga kepada Gusnita Betaria Sinaga dan yang lainnya juga yang tak bisa disebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung penulis dengan motivasi untuk tetap semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, baik dari segi isi, tulisan maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Akhir kata penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu Pendidikan Fisika.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Terry Sianturi